



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/29281

01/12/2020

75037

AUTOR/A: UTRILLA CANO, Julio (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Gobierno tiene una estrategia para impulsar la transformación digital de España: la Estrategia España Digital 2025, que se presentó el pasado mes de julio.

En dicha estrategia se incluyen diez ejes de actuación y cerca de 50 medidas concretas que recogen las prioridades y dan respuesta a los principales retos en materia de digitalización para el país. En ese sentido, uno de los ejes de actuación es la transformación digital del sector público, donde se recogen medidas para la digitalización de sectores estratégicos como la sanidad y la mejora de las infraestructuras; así como medidas para impulsar las competencias digitales y la digitalización de la educación, con los programas Educa Digital y Uni-Digital.

La colaboración público-privada es uno de los objetivos transversales de la estrategia España Digital 2025 y un factor clave para el desarrollo y ejecución de los distintos proyectos.

España Digital 2025 contempla la puesta en marcha de proyectos tractores de digitalización en sectores estratégicos, de forma que se genere un efecto arrastre sobre el conjunto del modelo productivo.

Asimismo, cabe indicar que en el ámbito de la digitalización industrial actualmente el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo está diseñando las actuaciones a llevar a cabo dentro de la “Estrategia de Industria Conectada 4.0” y el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia presentado por el Gobierno.

Madrid, 12 de enero de 2021